



En una reunión con los gobernadores, Noroña admitió que ya conoce los resultados de las encuestas para el Senado

Deslizó que Torres Piña ganó el sondeo en Michoacán. Incertidumbre entre los mandatarios: ¿se respetarán las encuestas o se repetirá el caso de CDMX?



Especial / Agencias

LPO [11/12/2023]

El pasado sábado Claudia Sheinbaum y su equipo de precampaña se reunió con los gobernadores de la 4T para limar asperezas entre los titulares del ejecutivo y la precandidata de Morena, luego de que en varios estados los "enviados" de Claudia han generado fricciones con los dirigentes y las estructuras locales por tomar partido para las candidaturas.

Pero lo más relevante de esa reunión, según relataron varios gobernadores a LPO, es que la imprudencia y desesperación del vocero Fernandez Noroña desnudaron que al menos el equipo de la precandidata ya conoce el resultado de las encuestas para las candidaturas al Senado.

Al tomar la palabra, Noñora dijo que sabía de la importancia de sumar liderazgos pero advirtió el riesgo de que en Michoacán -por poner un ejemplo- Raúl Morón no pudiera llegar al Senado ya que no ganó la encuesta.

Ante tremenda metida de pata, Claudia, tomó la palabra para pedirle a Noñora, que por favor no abriera la caja de pandora, tratando de remediar la exhibida que el petista les dio frente a los gobernadores, pues evidenció que ya conocían los resultados de la encuesta.

[En una reunión con los gobernadores, Noroña admitió que ya conoce los resultados de las encuestas para el Senado \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)